

# 市民タイムス

平成26年(2014年)9月19日 日曜日



学校周辺の草取りに励む3年生

## 全校生徒で地域清掃

都市大塩尻高

東京都市大学塩尻高  
校の全校生徒約770人  
がこのほど、身近な  
地域を清掃する「クリ

ーンキャンペーン」を行  
った。日頃の感謝を  
込めた活動で、生徒た

ちが一丸となつて学校  
周辺の道路や市街地に  
分かれてごみ拾いや草  
取りに精を出した。

学年ごとに分担を決

め、1、2年生は市街  
地や国道19号沿いの住  
宅街を歩き、空き缶や  
弁当の空き容器、たば  
この吸い殻などを拾い  
集めた。レザンホール  
周辺でごみ拾いをした  
2年の金子みなみさん

(17)は「身近なところ  
がきれいになると思

うと楽しみながらでき  
た」と話した。3年生

は学校周辺の草を取り  
たほか校内の清掃にも  
取り組み、日頃手の行  
き届かない箇所まで丁  
寧に磨いた。

30年前から続く生徒  
会の伝統活動で、教職  
員や保護者、地域住民  
らも協力して地域美化  
に取り組んでいた。

(莊 隆子)

■この記事・写真等は市民タイムスの許諾を得て転載しています。

無断で複製等、著作権を侵害する一切の行為を禁止します。

学校法人五島育英会